

修了式

1年生 代表のことば 「3学期を振り返って」

3学期、一番頑張ったことは算数の計算カードです。はじめは、すらすら計算できなくて悔しかったです。だから、毎日頑張って練習しました。そうしたら、少しずつ速くなってきました。今では、足し算、引き算の4つのカードを一分きれるようになりました。うれしかったです。

3学期、一番楽しかったのは雪遊びです。たくさん雪が降って楽しかったです。生活科で雪遊びもしました。僕は、大きな雪だるまをつくりました。スキーもしました。はじめは、低いところからも滑られなかったけど、頑張ってスキーを練習したら、高いところから滑られるようになって、リフトにも乗れるようになりました。とてもうれしかったです。

もうすぐ2年生になります。僕が、2年生で頑張りたいことは算数です。いっぱい発表をして、かけ算をすらすらできるようにしたいです。そして、あたらしい1年生が入ってきたら、優しくしてあげたいです。

6年生 代表のこたば 「三学期頑張ったこと そして中学校へと」

私は三学期頑張ったことが二つあります

一つ目は勉強です。6年生の3学期を中学校への0学期として頑張りました。特に習ったところや間違ってしまったところ、苦手なところを自主学習で復習するのを徹底して頑張りました。その他にも、理解できなかったり、納得することができなかつたりしたところは、わかるまでしっかり向き合うことができたのでよかったです。中学校に行くと勉強は一段と難しくなり、教科も増えます。そんな中でついていくには、変わった環境でも変わらず授業をしっかり受け、ノートをとる。そんな「当たり前のことをまじめにする」を大切に頑張っていきたいです。

二つ目は、下級生との交流です。私たち6年生は国語の時間に下級生とのふれあい遊びを計画し、普段遊ばない他学年との交流を深めました。残り少ない学校生活で交流を深めることができたのでとてもよかったです。中学校に行くと関わる人数も機会も増えます。不安はたくさんありますが、小学校生活で身につけた「コミュニケーション力」を活かしていきたいと思います。

私は、小学校生活を送る中で「何事も自分一人で、できることではな

い」と感じました。周りの人を気遣ったり、仲間と話して気持ちを知ったりすることで、行事が成功したり、自分が成長することができたと強く思います。中学校でもこの気持ちを忘れずに充実した学校生活を送れるように頑張りたいです。